

**JUGENDFÖRDERPLATZ im Lehrgang
„Freiheitsdressur“ bei Jana Ansinn
am 31. Juli 2021 in Rietberg**

Lara (13) und Felix sind schon lange ein Team. Als kleines Mädchen hat Lara auf Felix reiten gelernt.

In der ersten Einheit arbeiteten die Beiden gemeinsam mit Jana Ansinn an den Grundlagen für die Freiheitsdressur, es ging also mit Führübungen los.

Das haben sie schnell verstanden und so konnten sie in der zweiten Einheit bereits einen Schritt weitergehen und Volten mit dazu nehmen.

Dazu konnten sie das „Dreh dich“ erarbeiten und erste Übungen für das Kompliment folgten. Lara ist es erfolgreich gelungen, während des Lehrgangs den Grundstein für eine erfolgreiche Freiheitsdressur zu legen.